

やっぱり今年も

Super

3

令和6年1月25日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

寒さに負けない、三小の子ども

も、いることはいますが、負けます。負けていいです。はい。

昔も今も、なぜか霜柱をみると踏み荒らしたくなります。そんな1日のスタートです。

ザクザク感がたまらん！



今日のたてわり班遊び、外にあたっているグループはみんなで縄跳びをしていました。



ウォーミングアップをしてから、1分間連続跳びにチャレンジです。先生自信たっぷりに「絶好の撮影タイムです。いいのが撮れます」



おーし、絶好調



あらっ、どうしたんだ



石につまずいて、ひっかかったかな？



どうしたんですか、まだ1分たってませんけど

人生は、思い通りにいかないものです。若手の先生にはいい教訓です。

1年生が図工で「デコボコ」をこすりとりに校長室に来ました。





校内探検できた以来の校長室です。やるべきこと以外にも、気になるものがたくさんあるようです。



1年生が教室にかえったと思ったら、次は5年生が。国語の勉強のために、インタビューをするそうです。

大変礼儀正しく、「写真（動画）を撮らせていただけてよろしいですか」、座ったイスはきちんと入れてから「ありがとうございました」と退室していきました。



今日の給食の献立は、

クファージュシー イカの天ぷら

ニンジンしりしり（鮮やかな色）

もずくと豆腐のスープ

シークワサーのゼリー

と、これだけそろえば、どこの郷土料理かわかりますよね。